
Prezado corpo docente, direção e coordenação Etec Parque
da Juventude,

Escrevo este e-mail com o coração transbordando de
gratidão pela minha jornada na ETEC PJ. Fui aluna da
primeira turma do ETIM (Ensino Médio Integrado ao
Técnico) em Administração, entre 2012 e 2014.

Atualmente sou Gerente de Marketing no Google e esse
ano completam dez anos da minha formação na Etec.
Minha história, como tantas outras que floresceram nos
corredores da Etec, é um testemunho do poder
transformador da educação e começou com vocês. 
 Sendo uma das filhas mais velhas de 10 irmãos, sempre tive
a educação como bússola que guiou minha trajetória, desde
a ETEC até lugares inimagináveis, como palcos
internacionais. Como tudo foi fruto de um esforço coletivo,
da paixão pela educação e, como sou convicta de que o
conhecimento é a chave para a transformação social, não
podia deixar de trazer os louros para quem me semeou,
neste ano que carrega esse marco importante.

A Etec: A semente que germinou sonhos

Na Etec, encontrei um ambiente acolhedor e estimulante,
com professores que me incentivaram e me apresentaram
um mundo de possibilidades que eu não conhecia. Tive
aulas dinâmicas (nunca me esquecerei da experiência de
criar uma empresa na aula de E.C.O do professor Luciano e
seguir com ela - e com meu grupo que são meus melhores amigos
da vida / padrinhos de casamento até hoje - em diversos desafios
de marketing, contabilidade, logística…) onde desenvolvi
habilidades essenciais para o mercado de trabalho, como
comunicação, trabalho em equipe e pensamento crítico e
que semearam em mim a paixão pelo meu campo de
atuação.

Fui e sou completamente apaixonada pela ETEC e por tudo
que vivi. E vivi com intensidade: fui da Comissão de
Eventos e Formatura no meu ano, além de representante de
sala durante os 3 anos do ensino médio no conselho de
classe.
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Florescer

Me graduei em Administração, o que curso que a Etec me
apresentou, na USP - Universidade de São Paulo. Durante a
graduação, combinando minha paixão pela comunicação
com o orgulho de ser estudante e a responsabilidade de
amplificar as oportunidades de estudo para todos, fui a Porta
Voz oficial da USP, representando Administração. Foi uma
forma muito gratificante de representar a Universidade mas
principalmente de compartilhar o conhecimento com a
sociedade, ajudando-a a se desenvolver por meio da
informação, além de compartilhar a minha voz e minha
história para mostrar todo dia que diferentes trajetórias
também poderiam ocupá-la.

 A educação me levou do Lauzane Paulista, Zona Norte de
São Paulo, a 5 países: durante minha graduação recebi 2
bolsas para estudar fora. Pela USP, morei em Nova York,
minha primeira experiência internacional para aprender
inglês e, ao final da graduação, fui parte do programa Global
Spanish, na Argentina, para aprender espanhol. Coisas que
nunca imaginei.
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De raízes a frutos internacionais

Minha jornada profissional me levou a empresas
como Itaú e o Google, onde estou há 5 anos,
atualmente como Gerente de Marketing gerenciando
os programas de educação no Brasil para o mercado
de publicidade. 
Ano passado, tive a honra de ter meu artigo sobre
Humanização de Marca, tema que desenvolvi na
USP, publicado pela Academia Europeia de
Marketing (EMAC) e de ter sido convidada para
apresentá-lo na Conferência Anual de Marketing da
Europa, na Dinamarca, representando o Brasil e
sendo a autora mais nova publicada apresentando. 
Essa conquista é um reflexo da base sólida que me foi
proporcionada por todos os professores que
passaram na minha vida.
Atualmente, fui selecionada para o Programa
Alcance, da Fundação Lemann e do Instituto Four,
que visa impulsionar jovens lideranças para
representar o Brasil em programas internacionais de
pós-graduação. Meu objetivo é ingressar em um
MBA fora em 2025 e contribuir ainda mais para o
desenvolvimento do Brasil no meu retorno.

Gratidão eterna:

Agradeço profundamente à ETEC Parque da
Juventude por semear em mim a paixão pelo
conhecimento e por me preparar para os desafios e
conquistas que viriam pela frente, além de me
apresentar ao curso que viria a ser minha paixão.
Minha história é apenas uma entre tantas outras que
demonstram o poder transformador da educação
pública de qualidade.

 Gostaria de me colocar à disposição para colaborar
com a escola e o curso técnico de Administração e os
alunos no que eu puder, voluntariamente (mesmo
formada, sempre dedico meu tempo de volta ao
ambiente acadêmico - há 3 anos participo na semana
de Administração (na UNESP) em painéis de carreira
com os alunos / oficinas de revisão de Currículo/
aplicação de experiências de vida para começo de
carreira (USP)) além de não poder deixar de vir
reconhecê-los pelo impacto na minha vida.

Minha vida, desde que passei naquele vestibulinho,
foi uma sucessão de sonhos não imaginados
realizados.

Passar na ETEC PJ foi meu primeiro sonho
realizado…
 … e foi aí que aprendi a sonhar.

Com os mais sinceros votos de gratidão,

Fernanda Mariano Mateus da Silva
Ex-aluna da ETEC Parque da Juventude
Turma de 2012-2014
 ADM-B
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